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会議のご報告

— 会議のご報告 —

１

令和元年度 第４回常任理事会

令和元年７月９日（火）１６:３０ ～ １７:３０ 舞鶴DSビル なごみＡ会議室

会長、副会長、常任理事、事務長の９名参加

日 時

出席者

会 場

議 題

１．協議事項

■ 〔 1 〕常任理事辞任届について

■ 〔 2 〕県本部賛助会退会届提出会員について

■ 〔 3 〕警察施設ブロック塀安全点検調査等業務見積依頼について

■ 〔 4 〕正会員、準会員への委員会参加募集について

■ 〔 5 〕第４３回建築士事務所全国大会（福島大会）について

■ 〔 6 〕青年話創会2019福島大会参加について

■ 〔 7 〕令和元年年次功労者表彰候補者の推薦について

■ 〔 8 〕令和元年度建築士事務所キャンペーン進捗状況について

■ 〔 9 〕青年部会開催報告

■ 〔10〕女性部会開催報告 ・コミュニケーションスキル・コミュニケーションスキル・コミュニケーションスキル・コミュニケーションスキル「「「「ファシリテーションファシリテーションファシリテーションファシリテーション」」」」をををを学学学学ぶセミナーぶセミナーぶセミナーぶセミナー開催開催開催開催についてについてについてについて

■ 〔11〕令和元年度「適合証明技術者」追加登録について

■ 〔12〕「ＪＡＡＦ－ＭＳＴ２０１９」講習会の実施について

■ 〔13〕ホームページの改定について

■ 〔14〕令和元年度 地方公共団体等への共同要望運動の実施について

■ 〔15〕松本國寛顧問自由民主党福岡県議団会長就任祝賀会開催について

■ 〔16〕設計三団体意見交換会開催について

■ 〔17〕福岡県ブロック塀等安全対策推進協議会に係る取り組みについて

■ 〔18〕第31回福岡県美しいまちづくり建築賞等表彰式参加について

■ 〔19〕令和元年度人権・同和問題に関する外郭団体等幹部職員研修会の参加について

■ 〔20〕関係団体等からの依頼について

■ 〔21〕その他

２．報告事項

３．その他

■ 〔 1 〕次回会議等日程

■ 〔 1 〕令和元年度建設事業関係功労者等国土交通大臣表彰受賞者報告

■ 〔 2 〕学生コンペ出前授業報告

■ 〔 3 〕改正業務報酬基準講習会開催報告

■ 〔 4 〕親睦バーベキュー大会参加申込状況

■ 〔 5 〕会員ゴルフコンペ開催報告

■ 〔 6 〕法定講習（建築士定期講習、管理建築士講習）実施・申込状況・実施計画報告

■ 〔 7 〕福岡県建築登録センター受付件数及び売上げ報告

■ 〔 8 〕日事連定時総会、全国会長会議開催報告

■ 〔 9 〕日事連事務局連絡会議報告

■ 〔10〕その他
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— 会議のご報告 —

令和元年度 第５回常任理事会

令和元年８月２０日（火）１６:３０ ～ １８:００ 舞鶴DSビル なごみＡ会議室

会長、副会長、常任理事、事務長の７名参加

日 時

出席者

会 場

議 題

１．協議事項

２．報告事項

■ 〔 1 〕常任理事、理事の補充について

■ 〔 2 〕令和２年春の叙勲・褒章候補者の推薦について

■ 〔 3 〕委員会について

①①①① 正会員正会員正会員正会員、、、、準会員委員会参加希望者準会員委員会参加希望者準会員委員会参加希望者準会員委員会参加希望者のののの追加追加追加追加についてについてについてについて

②②②② 各委員会開催各委員会開催各委員会開催各委員会開催についてについてについてについて

■ 〔 4 〕第４３回建築士事務所全国大会（福島大会）について

■ 〔 5 〕青年話創会2019福島大会参加について

■ 〔 6 〕警察施設ブロック塀安全点検調査等業務について

■ 〔 7 〕令和元年度建築士事務所キャンペーン進捗状況について

■ 〔 8 〕親睦バーベキュー大会申込状況について

■ 〔 9 〕ＢＩＭ講習について

■ 〔10〕青年部会開催報告

■ 〔11〕女性部会開催報告

①①①① コミュニケーションスキルコミュニケーションスキルコミュニケーションスキルコミュニケーションスキル「「「「ファシリテーションファシリテーションファシリテーションファシリテーション」」」」をををを学学学学ぶセミナーぶセミナーぶセミナーぶセミナー開催報告開催報告開催報告開催報告

②②②② グラフィックレコーディンググラフィックレコーディンググラフィックレコーディンググラフィックレコーディング研修会研修会研修会研修会（（（（9999月月月月24242424日日日日））））開催予定開催予定開催予定開催予定についてについてについてについて

■ 〔12〕ホームページの改定について

■ 〔13〕公共工事の品質確保の促進に関する法律第２２条に規定する「発注関係事務の運用に関する指針」

に係る意見等の提出について

■ 〔14〕福岡建設工事紛争審査会委員の推薦について

■ 〔15〕緊急輸送道路沿いにある建築物の耐震診断・耐震改修相談窓口について

■ 〔16〕九州・沖縄ブロック協議会第1回会長会議開催について

■ 〔17〕設計四団体意見交換会開催について

■ 〔18〕セキュリティ対策UTMについて

■ 〔19〕関係団体等からの依頼について

■ 〔20〕その他

■ 〔 1 〕令和元年度「適合証明技術者」追加登録について

■ 〔 2 〕法定講習（建築士定期講習、管理建築士講習）実施・申込状況・実施計画報告

■ 〔 3 〕福岡県建築登録センター受付件数及び売上げ報告

■ 〔 4 〕福岡県ブロック塀等安全対策推進協議会参加報告

■ 〔 5 〕天皇陛下御即位福岡県奉祝委員会委員について

■ 〔 1 〕次回会議等日程

３．協議事項
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— 会議のご報告 —

令和元年度 第６回常任理事会

令和元年９月１１日（水）１５:００ ～ １７:００ 舞鶴DSビル なごみＡ会議室

会長、副会長、常任理事、事務長の１０名参加

日 時

出席者

会 場

議 題

１．協議事項

２．報告事項

■ 〔 1 〕令和元年度建築士事務所キャンペーン進捗状況について

■ 〔 2 〕令和元年度福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技審査会開催について

■ 〔 3 〕長崎会との単位会交流会実施について

■ 〔 4 〕令和元年度日事連建築賞受賞作品について

■ 〔 5 〕第４３回建築士事務所全国大会（福島大会）について

■ 〔 6 〕青年話創会2019福島大会参加について

■ 〔 7 〕和みの会開催について

■ 〔 8 〕警察施設ブロック塀安全点検調査等業務現地調査結果について

■ 〔 9 〕福岡地方裁判所からの民事調停委員候補者の推薦について

■ 〔10〕九州設計四団体懇談会参加者、懇談会に対する議題、取り上げたいセミナーのテーマについて

■ 〔11〕九州・沖縄ブロック協議会令和元年度第1回会長会議参加者、議題について

■ 〔12〕既存住宅状況調査技術者講習の開催について

■ 〔13〕総務・財務委員会開催報告

■ 〔14〕青年部会開催報告

■ 〔15〕女性部会活動報告

①①①① コミュニケーションスキルコミュニケーションスキルコミュニケーションスキルコミュニケーションスキル「「「「ファシリテーションファシリテーションファシリテーションファシリテーション」」」」をををを学学学学ぶセミナーぶセミナーぶセミナーぶセミナー開催開催開催開催についてについてについてについて

■ 〔16〕ホームページの改定について

■ 〔17〕「建築の設計図書の電磁的記録による作成と保存のガイドライン普及促進のための講習会」（仮称）

の開催について

■ 〔18〕公共工事の品質確保の促進に関する法律第２２条に規定する「発注関係事務の運用に関する指針」

に係る意見等の提出について

■ 〔19〕関係団体等からの依頼について

■ 〔20〕その他

■ 〔 1 〕親睦バーベキュー大会開催報告

■ 〔 2 〕消費税率の引き上げに伴う販売図書等の価格改定について

■ 〔 3 〕令和元年度「適合証明技術者」追加登録講習開催報告

■ 〔 4 〕ＢＩＭ実践セミナー＆体験会開催報告

■ 〔 5 〕法定講習（建築士定期講習、管理建築士講習）実施・申込状況・実施計画報告

■ 〔 6 〕福岡県建築登録センター受付件数及び売上げ報告

■ 〔 7 〕日事連９月常任理事会開催報告及び９月通常理事会開催について

■ 〔 8 〕その他

■ 〔 1 〕次回会議等日程

３．協議事項
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— 会議のご報告 —

親睦バーベキュー大会開催親睦バーベキュー大会開催親睦バーベキュー大会開催親睦バーベキュー大会開催 報告報告報告報告

● 日程：令和元年 8月24日（土）

● 会場 ：ＬＵＩＧＡＮＳ（ルイガンズ）１階 バーベキューテラス

（福岡市東区西戸崎18-25）

● 参加者：会員、賛助会員、及びご家族含めて33名

昨年からスタートした親睦バーベキュー大会を今年も開催いたしました。昨年からスタートした親睦バーベキュー大会を今年も開催いたしました。昨年からスタートした親睦バーベキュー大会を今年も開催いたしました。昨年からスタートした親睦バーベキュー大会を今年も開催いたしました。7777月開催の月開催の月開催の月開催の

予定が生憎の台風のために日程変更となりましたが、それでも多くの会員様とその予定が生憎の台風のために日程変更となりましたが、それでも多くの会員様とその予定が生憎の台風のために日程変更となりましたが、それでも多くの会員様とその予定が生憎の台風のために日程変更となりましたが、それでも多くの会員様とその

ご家族の方にお越し頂き、笑顔でなりました。ご家族の方にお越し頂き、笑顔でなりました。ご家族の方にお越し頂き、笑顔でなりました。ご家族の方にお越し頂き、笑顔でなりました。

今回のキーワードは今回のキーワードは今回のキーワードは今回のキーワードは『『『『家族の健康家族の健康家族の健康家族の健康』『』『』『』『家族への感謝家族への感謝家族への感謝家族への感謝』』』』です。余興の景品には浮き輪やです。余興の景品には浮き輪やです。余興の景品には浮き輪やです。余興の景品には浮き輪や

スポーツセットなどをご準備し、また子供たちにはお土産として花火セットをお渡しスポーツセットなどをご準備し、また子供たちにはお土産として花火セットをお渡しスポーツセットなどをご準備し、また子供たちにはお土産として花火セットをお渡しスポーツセットなどをご準備し、また子供たちにはお土産として花火セットをお渡し

させて頂きました。夏の思い出作りにお役立てて頂けたら幸いです。させて頂きました。夏の思い出作りにお役立てて頂けたら幸いです。させて頂きました。夏の思い出作りにお役立てて頂けたら幸いです。させて頂きました。夏の思い出作りにお役立てて頂けたら幸いです。
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— 各支部・地域会よりお知らせ —

7月定例幹事会

議事議事議事議事 1111．．．．児童絵画展児童絵画展児童絵画展児童絵画展についてについてについてについて

●各小学校宛て案内

●賞品等の検討

議事議事議事議事 2222．．．．夏夏夏夏のののの例会例会例会例会についてについてについてについて

●8月23日ボウリング大会（コロナワールド）

●六団体への案内をする

●9月5日ゴルフ大会 小倉カントリー

議事議事議事議事 3333．．．．研修旅行研修旅行研修旅行研修旅行についてについてについてについて

● 3月にふぐコースと建物の研修予定

議事議事議事議事 4444．．．．法改正法改正法改正法改正セミナーについてセミナーについてセミナーについてセミナーについて

● 8月28日日本ERI北九州支店にて開催

議事議事議事議事 5555．．．．そのそのそのその他他他他

●青年部より 7月20日バーベキュー大会

令和元年7月11日（木）16時～

日建学院 北九州校

久松、高崎、小野、金子、山口、佐竹、久保、望月、平野、鷺池

日 時

場 所

参加者

7月11日（木）BIM講習会

日建学院 北九州校

16名

場 所

参加人数

コロナワールド

50名（懇親会 47名）

場 所

8月23日（金）ボウリング大会・懇親会

参加人数
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— 各支部・地域会よりお知らせ —

日本ERI 北九州支店

15名

場 所

8月28日（水）法改正セミナー

参加人数

9月5日（木） ゴルフ大会

小倉カントリークラブ

8名

場 所

参加人数

講 習 会 風 景

講習会後、懇親会を行いました
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— 各支部・地域会よりお知らせ —

9月定例幹事会

議事議事議事議事 1111．．．．児童絵画展児童絵画展児童絵画展児童絵画展についてについてについてについて

●10月2日（水）審査会

●10月14日（祝）作品展示 COM CITY 7階 子どもの館

●10月19日（土）表彰式 COM CITY 7階 子どもの館

議事議事議事議事 2222．．．．全国大会全国大会全国大会全国大会（（（（福島県福島県福島県福島県））））についてについてについてについて

●10月4日～5日

【参加者】

久松、藤本、林、山口、金子、高尾

令和元年9月12日（木）16時～

西部ガス㈱ひなた

久松、高崎、小野、林、藤本、高嶌、望月、平野

日 時

場 所

参加者
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筑豊支部からのお知らせ

— 各支部・地域会よりお知らせ —

支支支支 部部部部 研研研研 修修修修 報報報報 告告告告

● 研修日程：令和元年９月８日～9月９日

● 見 学 先 ：福岡県立九州芸文館・九州木材工業(株)・バンブーマテリアル(株)

● 研修参加者：会員16名、賛助会員５名 全21名

■■■■ 福岡県立九州芸文館福岡県立九州芸文館福岡県立九州芸文館福岡県立九州芸文館

創作意欲を喚起する拠点施設と展示、交流や教室工房が配され、当日も展示が開催されており動的な活用

を目の当たりにすることができた。建物は周辺と調和した景観でありながらも、意匠的にも構造的にも建築

形態は難解が感じられその理解力には多く見、学び、人生喜びに連なる様な研鑽の必要性が痛感された。

隈研吾氏の設計で有名な九州芸文館では、見学当日も展示会場にて催しが開催されており、地域の活発な

交流が見られた。

全体的には周辺の景観と調和しながらも、建物は個性的・独創的で異彩を放っており、感性を揺さぶられ

る新しい体験となった。

■■■■ 九州木材工場九州木材工場九州木材工場九州木材工場

環境対策を念頭に国産材の有効活用向上への研究（生産・官庁・学校による共同開発）により経済性を

有する高耐久性木材開発が行われ特許・認定・認証を取得。すでに文化遺産を含む施工実績を多数有し、

耐久性向上による社会資産保全への寄与が著しく、感銘を受けた。加えて良好な工場労働環境、就労者の

新素材開発を通じ社会貢献への参画意欲大なるを痛感し、企業としての物・人造りへの姿勢より多く学ぶべ

き視察であった。

開発された無毒の低分子フェノール樹脂処理は、自然素材を

基調とす屋外施設への活用が期待された。

■■■■ バンブーマテリアルバンブーマテリアルバンブーマテリアルバンブーマテリアル((((株株株株))))

竹林共生型、エコビジネスとして、竹と杉チップボード・自然

素材竹入漆喰等のシックハウス対策品等の開発・製造。主原料

孟宗竹幹材以外のエネルギーとしての有効活用状況及び近隣と

の広域連携を基調とする自然竹受入れ状況を視察し望ましい

自然循環型共生的社会構築へと連なる事を確信した。

福岡県建築士事務所協会

筑豊支部

支部長 芳野 幸弘
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福岡地域会からのお知らせ

— 各支部・地域会よりお知らせ —

第２回会員集会・納涼会を開催いたしました

令和元年令和元年令和元年令和元年7777月月月月9999日日日日((((火火火火)))) 舞鶴舞鶴舞鶴舞鶴DSDSDSDSビル（なごみビル（なごみビル（なごみビル（なごみAAAA会議室、なごみ食堂）にて会議室、なごみ食堂）にて会議室、なごみ食堂）にて会議室、なごみ食堂）にて

■■■■ 会員集会会員集会会員集会会員集会 //// 18181818：：：：00000000～～～～18181818：：：：30303030

■■■■ 納納納納 涼涼涼涼 会会会会 //// 18181818：：：：30303030～～～～20202020：：：：30303030

令和初の納涼会が舞鶴令和初の納涼会が舞鶴令和初の納涼会が舞鶴令和初の納涼会が舞鶴DSDSDSDSビルにて開催されました。今年は正会員、賛助会員で合計ビルにて開催されました。今年は正会員、賛助会員で合計ビルにて開催されました。今年は正会員、賛助会員で合計ビルにて開催されました。今年は正会員、賛助会員で合計60606060名弱の方名弱の方名弱の方名弱の方

にお越し頂き、恒例のビンゴ大会も大変に盛り上がりました。にお越し頂き、恒例のビンゴ大会も大変に盛り上がりました。にお越し頂き、恒例のビンゴ大会も大変に盛り上がりました。にお越し頂き、恒例のビンゴ大会も大変に盛り上がりました。

アットホームな風情のお店ということもあって、普段よりリラックスした雰囲気でご歓談頂いてアットホームな風情のお店ということもあって、普段よりリラックスした雰囲気でご歓談頂いてアットホームな風情のお店ということもあって、普段よりリラックスした雰囲気でご歓談頂いてアットホームな風情のお店ということもあって、普段よりリラックスした雰囲気でご歓談頂いて

いた方が多いように思います。皆さまにとって楽しい暑気払いとなりましたら幸いです。いた方が多いように思います。皆さまにとって楽しい暑気払いとなりましたら幸いです。いた方が多いように思います。皆さまにとって楽しい暑気払いとなりましたら幸いです。いた方が多いように思います。皆さまにとって楽しい暑気払いとなりましたら幸いです。



県南県南県南県南支部からのお知らせ

令和元年7月16日 第3回キャンペーン実行委員会

令和元年7月25日 キャンペーン実行委員会幹部会

11
— 各支部・地域会よりお知らせ —

場所：サンライフ久留米 出席者：21名

議事： ● 1．報告事項 ・進捗について

● 2．協議事項 ・サブテーマについて ・第1部講演会について

・第2部設計競技会場協議報告について ・ポスター原案について

・予算書作成について ・懇親会会場について

場所：アルファ建築設計事務所 出席者：9名

議事： ● 1．報告事項 ・今後の予定について

● 2．協議事項 ・サブテーマ決定 ・第1部講演会決定

・ポスター原案、ポスター配布時期について

・タイムスケジュールについて ・予算案検討について

令和元年7月26日 第3回役員会・納涼会

場所：ホテルエスプリ 役員会：17名 納涼会：48名

議事： ● 1．報告事項 ・建築士予定者との交流会準備状況報告について

・キャンペーン準備状況について ・賛助会員同行について

● 2．協議事項 ・講習会企画準備状況について ・納涼会について

・研修会事業開催について ・商品説明会の企画・実施について

・研修旅行について

県南支部県南支部県南支部県南支部 令和元年度納涼会を行いました令和元年度納涼会を行いました令和元年度納涼会を行いました令和元年度納涼会を行いました

●日 時：令和元年７月２６日(金)１８：３０～２０：３０

●場 所：久留米ホテルエスプリ１階レストラン

●出席者：会員２６名 賛助会員２２名 合計４８名

●経過

１．開会の言葉桜庭副支部長 ４．懇親会賛助会員会社（商品）PR

２．支部長挨拶山口支部長 ５．頑張ろうコール賛助会員代表：加祥氏

３．乾杯の音頭中山前支部長 ６．閉会の言葉横溝副支部長

福岡県建築士事務所協会県南支部平成３１（令和元）年度納涼会が７月２６日（金）、

久留米ホテルエスプリにて行われました。会員・賛助会員含め４８名の方々にご参加頂き、

山口支部長の挨拶から始まり大変賑やかな会となりました。

例年はホテルの宴会場で行われていましたが、今年はホテルのレストランで開催したため、

参加者同士が密接に懇親を深めることもできました。

また、場所を変えて二次会も行いましたが、２９名の参加者となり大盛況の夜となりました。
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— 各支部・地域会よりお知らせ —

令和元年8月8日 第4回キャンペーン実行委員会

場所：久留米市役所3階会議室 出席者：24名

議事： ● 1．報告事項 ・サブテーマ決定報告 ・第1部講演会テーマ決定報告

・予算案変更報告 ・タイムスケジュール変更報告

● 2．協議事項 ・第1部講演会詳細内容検討について ・第2部設計競技内容報告について

・ポスター原案作成の為講演内容資料依頼について

・キャンペーン全体計画について ・キャンペーン動員計画について

・賛助会員参加方法の説明について

令和元年8月20日 第4回役員会・商品説明会

場所：サンライフ久留米 出席者：14名

■■■■ 第第第第4444回役員会回役員会回役員会回役員会

議事： ● 1．報告事項 ・全国大会福島大会参加者について

・キャンペーン準備状況について

● 2．協議事項 ・納涼会決算報告

・建築士予定者との交流会状況報告について

・研修会準備について ・研修旅行研修先について

・新規入会報告

■■■■ 第第第第1111回商品説明会回商品説明会回商品説明会回商品説明会

賛助会員様の新商品説明（担当教育研修委員会）

1. ブルックス(株)（スクリーンアート、RCB）

2. 総合資格学院久留米校（一級建築士試験総評と今後の対策）

3. (株)三和不燃ボード工業（メガフネン・メガピタ・クリーンコート・サニパネル）

令和元年9月9日 第5回キャンペーン実行委員会

場所：久留米市役所3階会議室 出席者：21名

議事： ● 1．報告事項 ・キャンペンーン組織図について ・事務局確認事項報告について

・計画書一部変更報告

● 2．協議事項 ・キャンペンーン進行表、式次第について

・報道機関への案内依頼の新聞社決定協議

・収支予算書報告検討

・市長へのプレゼンター依頼について
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— 各支部・地域会よりお知らせ —

令和元年9月20日 第3回建築物現場見学会・企業交流会

■■■■ 出席者：会員13名、賛助会員2名、学生14名、職員4名 計33名

1. 見学場所……… 大川桐薫中学校校舎棟（RC造3階建延べ面積：5,232.27㎡）

2. 交流会 ……… 久留米工業大学多目的ホール

将来建築分野での活躍が期待される学生を対象に,若手技術者の育成と地元企業への就職を促す

事を目的とした「建築士予定者との交流会」を9月20日に開催しました。

久留米工業大学の建築･設備工学科の教職員･学生と会員で、施工が進む建設現場の見学と意見

交換会の二部構成で行われるこの会も3回目となり、今年も多数の参加がありました。

まずは大川市立桐薫中学校の新築工事現場を見学

しました。学生にとっては普段見ることが出来ない

施工途中の建築現場を体験し現場担当者の生の声も

聞くことができる貴重な機会になったと思います。

特にパイプスペースや天井内の下地の様子の説明に

は、熱 皆さん熱心に聞き入る姿が見られました。

会場を学内に移した意見交換会では会員と学生がグループに分かれてテーブルに着き、それ

ぞれ自由なディスカッションが行われました。将来就きたい職種についての相談や資格取得に

向けてなど、学生の質問に会員が応えるかたちで進められました。全体で行った意見交換では

地元企業で働く事のメリットを問われ、生まれ育った街にかたちを残すことが出来る喜びなど

が語られました。

また建築業界の就労時間や休日について関心が大きく,世相を反映している質問もあがっていま

した。事前に実施したアンケートでは,就きたい業種に設計をあげた学生が多数おり,続いて現場

監督という結果も見られました。

会員にとっては建築を志す若い世代へのアドバイスを通して、改めて建築に携わる事の責任と

おもしろさを実感できたのではないでしょうか。

（県南支部 広報・渉外委員会 木村 昭文）

建築士予定者との交流会建築士予定者との交流会建築士予定者との交流会建築士予定者との交流会 レポートレポートレポートレポート
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大牟田支部からのお知らせ大牟田支部からのお知らせ

幹事会のご報告

■ １. 協議事項

①支部納涼会について（再）

②支部研修旅行について（再） 担当：水町氏

③青年部会入会について（再）

④各委員会への参加のお願い（追加募集）

⑤その他

ＲＲＲＲ1111年度年度年度年度 第第第第4444回回回回 令和元年7月19日(金)17:30～

事務局会議室

高巣、中野、永江、水町

場 所

出席者

●第４回常任理事会

●第３回女性部会

●支部間交流会（戸畑祇園大山笠）

●賛助会員入会：三和シャッター工業（株）

■ 2. 報告事項

①7月9日(火)

②7月24日(水)

③7月27日(土)

④その他

— 各支部・地域会よりお知らせ —

■ １. 協議事項

①支部研修旅行について

●参加者が少人数のため中止

②各委員会参加について

●事業委員会に（株）高巣設計事務所 李家珍が参加

③その他

ＲＲＲＲ1111年度年度年度年度 第第第第5555回回回回 令和元年8月26日(月)18:00～

事務局会議室

高巣、永江、水町

場 所

出席者

●第４回広報・渉外委員会

●第５回常任理事会

●港まつり運営委員会 御礼状

●おおむた「大蛇山」まつり振興会 御礼状・御礼の電話

■ 2. 報告事項

①8月5日(月)

②8月20日(火)

③その他
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— 各支部・地域会よりお知らせ —

■ １. 協議事項

①幹事会会議時間について

● 18：00 → 17：30に変更

②令和元年度事務所キャンペーンについて

●期日・場所：11月7日(木) 久留米シティプラザ

●出席者（4名以上）：宗正氏、中野氏、水町氏、高巣

③その他

ＲＲＲＲ1111年度年度年度年度 第第第第6666回回回回 令和元年9月24日(火) 18:00～

事務局会議室

高巣、宗正、中野、水町

場 所

出席者

●第６回常任理事会（舞鶴DSビル）

●第６回女性部会（舞鶴DSビル）

●女性部会研修会（舞鶴DSビル）

●第６回青年部会（舞鶴DSビル）

●合同委員会・懇親会 （中野・永江・李各委員）

●第43回建築士事務所全国大会（福島大会）

●和みの会（18：00 ～ 20：00）：2名

●建築設計競技審査会

● 10/6 大家敏志・政経フォーラム

（ホテルニュープラザ久留米）

■ 2. 報告事項

①9月11日(水)

②9月24日(火)

③10月1日(火)

④10月4日(金)

⑤10月10日(木)

⑥10月11日(金)

⑦その他
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令和元年7月19日(金) 18:00～

白亀会館

（大牟田市栄町1-2-5）

会員9名、賛助会員6名、

事務1名 計16名

日日日日 時時時時

会会会会 場場場場

出席者出席者出席者出席者

大牟田支部大牟田支部大牟田支部大牟田支部 令和元年度令和元年度令和元年度令和元年度 納涼会を開催しました納涼会を開催しました納涼会を開催しました納涼会を開催しました

— 各支部・地域会よりお知らせ —

仲良し賛助会

新賛助会員挨拶

賛助会挨拶支部長挨拶

新元号第１回目の納涼会です。新元号第１回目の納涼会です。新元号第１回目の納涼会です。新元号第１回目の納涼会です。

雨模様の天気で急遽室内に変更しま雨模様の天気で急遽室内に変更しま雨模様の天気で急遽室内に変更しま雨模様の天気で急遽室内に変更しま

したが、座っての納涼会も又和気したが、座っての納涼会も又和気したが、座っての納涼会も又和気したが、座っての納涼会も又和気

藹々の趣です。藹々の趣です。藹々の趣です。藹々の趣です。

新賛助会員の会員紹介では、三和新賛助会員の会員紹介では、三和新賛助会員の会員紹介では、三和新賛助会員の会員紹介では、三和

シャッター工業シャッター工業シャッター工業シャッター工業((((株株株株))))大牟田営業所の大牟田営業所の大牟田営業所の大牟田営業所の

所長がピシャっと！締めました！？所長がピシャっと！締めました！？所長がピシャっと！締めました！？所長がピシャっと！締めました！？

相談役挨拶 万歳三唱(中野幹事)
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会員動静
３

— 会員動静 —

新入会員のご紹介

事務所名 ㈱アーキプラス

■会務代表者：小林 隆利 ■所在地：久留米市山川町

県南支部に入会されました

会 社 名 三和シャッター工業㈱

■担当者：齊藤 沙織 ■所在地：大野城市御笠川

■営業種目：シャッター・銅製建具・銅製軽量建具（各種マンションドア含む）

・ステンレス製建具・間仕切（学校向け含む）・トイレブース

福岡地域会賛助会に

入会されました

http://www.hoshizaki-kitakyu.co.jp/https://www.sanwa-ss.co.jp/

事務所名 ㈱KATO design

■会務代表者：加藤 和久 ■所在地：福岡市中央区警固

福岡地域会に入会されました
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役員さんの徒然雑記４

— 役員さんの徒然雑記 —

理 事 岸本岸本岸本岸本 章宏章宏章宏章宏さん (岸本建築設計事務所 )

最近は近場をぶらぶらする事にハマっております岸本で

御座います。久しぶりに山口県に行ったのですが、隣県

なのに知らない事・場所が多い事に気づかされた時間

でした。（隣県だからこそかもしれませんが…。）

皆様の周りにも気づいてないけれども素晴らしい事・場所

があるかもしれませんので探してみては如何でしょうか。

インスタ映え狙いで多くの

方が撮影されている角島

大橋です。若い子ばかりか

と思いきや、老若男女問わ

ず撮影されていました。

海がとてもきれいでビックリしました。昔はリゾート地だった

そうです。

京都伏見稲荷神社の流れを

くむ元乃隅稲荷神社も訪ね

ました。（福岡にも稲荷神社

はありますけれども。）

ほんの少しだけ、稲荷神社

が日本にどれだけあるのか

が気になりました。

ペンギン＆アザラシ etc

癒されました。
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— 役員さんの徒然雑記 —

理 事 芳野芳野芳野芳野 幸弘幸弘幸弘幸弘さん (九州設計工務㈱ )

■■■■ 我が古里我が古里我が古里我が古里

古里、山口は飯塚市南部の中山間地に位置し、近隣には箱崎宮元宮の大分八幡宮、馬を描いた大塚

装飾古墳が存します。

地区内に国旗日の丸を染めた茜草の産地としての伝統を茜屋という地名と共に内包しています。

日頃より農耕文化を礎として氏神様へ収穫の祈願、感謝や川の神、太陽への畏敬祭事を地区を上げて

行っております。

近年は産炭地としてエネルギー革命を経験した地区としては、荒廃脱却を計りながら、筑豊を

『築く豊かさ』と読み替えて良好な住環境の構築を目指しています。

■■■■ 我が人生我が人生我が人生我が人生

川筋男（現在は我が身は骨と皮に近い姿）として生まれ賞罰無しの人生ですが、あえて自賛できる

事は、通学距離４キロの小・中学校へ出席正勤（年間３日以内の欠席のみ）で通学したことです。今日

まで大病もせず肉体的には健康に過ごすことができております。しかしながら加齢と共の人格形成は

成り難く煩悩に因した反省や後悔の日々の連続の中に、近頃は晴耕雨読の人生を目指しております。

ここにきて特筆すべきは参画させていただいている事務所協会活動を通じ、会長を始め役員や青年

部会の諸兄の熱き情熱での活動・取組みから、新しい時代へ連なる心地よい新風を肌で感じながら、

私自身がしばし忘れかけていた感謝という言葉を思い起こす今日この頃です。

地地地地 区・区・区・区・

若八幡宮若八幡宮若八幡宮若八幡宮

蛍舞う蛍舞う蛍舞う蛍舞う

住住住住 いいいい

地区公民館地区公民館地区公民館地区公民館

日の丸国旗日の丸国旗日の丸国旗日の丸国旗

農農農農 耕、耕、耕、耕、

自然と共生自然と共生自然と共生自然と共生
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監 事 廣田廣田廣田廣田 栄作栄作栄作栄作さん ( ㈱広田工務店 )

他の自治体でも同じだと思いますが、福岡市では、

落葉を入れる「ボランティア用ごみ袋」を区役所で

もらえます。秋の朝、落葉掃除をして、すがすがし

い気持ちで一日をスタートするのもよいものです。

早良街道のケヤキ並木

西日本新聞（8月30日）

①①①① 街路樹の種類は何が多いのでしょうか。街路樹の種類は何が多いのでしょうか。街路樹の種類は何が多いのでしょうか。街路樹の種類は何が多いのでしょうか。

全国では、「イチョウ」が一番多いのですが、北九州市では「ケヤキ」が１位になっています。

福岡市では全国で２０位にも入っていない「ホルトノキ」が１位に、また“福岡市の木”の「クロ

ガネモチ」が４位に入っています。

②②②② イチョウ並木が伐採されている。イチョウ並木が伐採されている。イチョウ並木が伐採されている。イチョウ並木が伐採されている。

西日本新聞にも記事が出ていましたが、福岡市城南区

七隈の福大通りの市道では、歩道の整備工事で住民の

苦情からか、街路樹のイチョウが１００本以上切られ

ています。福岡市長は「花と緑いっぱいのまちへ」と

言っていますが、樹齢３０年と大きな木となって秋には

きれいな黄葉が見られていた並木が、緑のない殺風景な

道路となってしまって非常に残念です。

③③③③ 街路樹の落葉の季節がやってきました。街路樹の落葉の季節がやってきました。街路樹の落葉の季節がやってきました。街路樹の落葉の季節がやってきました。

数年前、志賀設計の所員の方たちが、朝皆さんで事務所

前の街路樹の落葉を清掃をされているのを見かけたこと

がありました。良い光景だなあと思った記憶があります。

私の会社の前の早良街道（早良区干隈）のケヤキも毎年

秋になると落葉が歩道に積もり、うちの会社でも近所の

商店の人たちと一緒に落葉掃除をしています。
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少々昔の記録ですが、15年程前に参加したUIA（世界建築家大会）ベルリン大会（2002年（平成

14年）7月19～27日）の回想を、去年JIA九州支部30周年記念誌に掲載したものです。

スイスからベルリンに戻るツアーに参加しました。

ルフトハンザで成田からミュンヘンに夕方着き、直ち

にチューリッヒに飛びました。チューリッヒはスイス

で最も大きな街で、有名な大学もあります。

ダボス（国際会議が行われるので地名は知っていま

した）のギゴン&ゴヤー設計のキルヒナー美術館、

ズントーの設計した木造の聖ベネディクト教会、ヴァ

ルス温泉、ルツェルンにあるジャン・ヌーヴェルの

設計したカルチャー・コングレスセンターは跳ね出し

の超ダイナミックな建物（ルツェルンは2回目の訪問、

音楽祭等ありルツェルン湖に面した美しい街）、ギゴ

ン&ゴヤー設計のヴィンタートゥーア美術館増築等

スイスのチューリッヒを中心に色々と見て回り、真夏

のスイスの大自然もバスの車窓から楽しめました。

スイス最後の日、チューリッヒの夜にガイド役の

運転手と一緒に行った田島さんと三人でくり出した

のも良い思い出です。

次にベルリンに飛びました。チューリッヒ、

次にベルリンに飛びました。チューリッヒ、ベルリン共に、ホテルはインターコンチネンタルで

インテリアは落ち着いたモダンな作りでした。ベルリンのホテルは日本大使館近くで環境も良い所に

ありましたが、天井から設備の音がうるさく

夜眠れないので室を替えてもらいました。

UIAの大会はクラシックなナチスドイツ時代

からあったような建物に展示ブースがあり、

大会式典はドイツ語、英語他五ヶ国語の同時

通訳があったのに日本語がなかったのにはが

っかりしました。当時世界で二番目にUIAに

お金を納めていたのにJIA本部は何をしている

のかと思いました。

レセプションパーティーは和やかに行われま

したが、中国人建築家が多く参加していて食べ

物をいち早く食べてしまったのには驚きました。

監 事 和田和田和田和田 正樹正樹正樹正樹 さん ( ㈱和田設計 )

聖ベネディクト教会聖ベネディクト教会聖ベネディクト教会聖ベネディクト教会

レセプションパーティーレセプションパーティーレセプションパーティーレセプションパーティー
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ベルリン市内での出来事でブランデンブルグ門近くの旧東

ベルリン側にある名門ホテル（Hotel Adlon）でお茶を飲んで

スイスからのデータが詰まったカメラをイスに置き忘れ、その

夜レストランからホテルに電話で問い合わせしてもないと言わ

れました。次の日ホテルのフロントに直接行って尋ねたら預か

ってくれていました。ドイツ人の誠実さには感心したことと、

旅行の全てのデータが入ったカメラが戻り安心しました。

又、インターコンチネンタルホテルのレストランでの朝食

バイキングの際、旅行グループの関東の女性が椅子にパスポ

ートの入ったバッグを置き、食べ物を取りに行った数分の間

にそのバッグを盗られ、後で駅のゴミ箱に現金を抜かれて捨

てられていた事件もありました。

ミースのナショナルギャラリー、ベルリンフィルのホール、

ソニーセンター（ヘムルート・ヤーン）、ダイムラー・シティ、

AEGタービン工場（ペーター・ベーレンス）、ユダヤ博物館

（リベスキンド）、東西壁の跡等なじみのある建物が中心部

に集中していました。ベルリンは第二次世界大戦で大部分が

破壊されたので建物は古いものは少なく、街並みも落ち着い

た美しい街でした。

HoteHoteHoteHote AdlonAdlonAdlonAdlon

ナショナルギャラリーナショナルギャラリーナショナルギャラリーナショナルギャラリー

ベルリンフィルハーモニーホールベルリンフィルハーモニーホールベルリンフィルハーモニーホールベルリンフィルハーモニーホール

ソニーセンターソニーセンターソニーセンターソニーセンター AGEAGEAGEAGEタービン工場タービン工場タービン工場タービン工場 ベルリンの壁の跡ベルリンの壁の跡ベルリンの壁の跡ベルリンの壁の跡

外外外外 観観観観 内内内内 観観観観


